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発 言 の 要 旨                

１ 国分寺町について 

 (1) 特別史跡讃岐国分寺跡史跡公園内の復元された歴史的建造物等を、今後修繕して 

  いく考え 

 (2) 栃木県下野市との交流を、さらに深めていく考え 

 (3) 西部南地区の重要施設である国分寺総合センター及び国分寺会館において、今後 

  も住民福祉や利便性の向上につながる行政サービスを提供していくために、どのよ 

  うな維持保全を行っていくのか。 

 (4) 高松国分寺ホールに、映像空間演出向けの設備を設置する考え 

 (5) 現在のＪＲ端岡駅周辺整備に係る調査状況 

 (6) 合併20周年記念事業を行う考え 

 

２ ＰＨＥＶ車の今後の活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


